

## **Gesundheitsdienstleistungen aus der Apotheke**

Landesapothekerverband Baden-Württemberg: Apotheken bieten kompetente Beratung auch zur Prävention

NEWSMELDUNG MIT O-TON

### **Anmoderation:**

Der Landesapothekerverband möchte dafür sensibilisieren, dass Apotheken auch bei der Gesundheitsprävention eine wichtige Rolle spielen können. Apotheken sind in der Regel ortsnah zu erreichen und verschiedene Angebote wie eine Blutdruckkontrolle können ohne Terminvereinbarung und lange Wartezeiten durchgeführt werden. Christoph Gulde, Vizepräsident des baden-württembergischen Landesapothekerverbandes macht deutlich, dass die meisten Apotheken mehr leisten können, als nur Arzneimittelschachteln abzugeben:

### **O-Ton Christoph Gulde:**

*Wer ein Pharmaziestudium durchlaufen hat erfolgreich, der kann viel mehr als Schächtele abgeben. Das ist ein Sach- und Fachwissen, das bei der reinen Schächtelesübergabe gar nicht so in Vordergrund kommt. In sehr vielen Apotheken wird beispielsweise der Blutdruck gemessen oder auch Blutzucker gemessen. Ich kann mir auch vorstellen, dass die Rauchentwöhnung ne sehr wichtige Sache ist für viele Menschen. Also, es gibt ganz viele gesundheitsvorbeugende Dienstleistungen, die wir erbringen könnten und wo wir uns auch dafür einsetzen, dass beispielsweise die eine oder andere auch von den Krankenkassen vergütet werden, weil sie wichtige Bausteine im Rahmen der Prävention sind. (0´34)*

### **Abmoderation:**

Die Apotheken bieten solche Dienstleistungen qualitätsgesichert auf der Basis anerkannter Leitlinien an. Der Vorteil solcher niederschwelliger Angebote kann sein, dass auch die Menschen erreicht werden, die noch gar nicht wissen, dass ihre Werte nicht im grünen Bereich sind. Ihnen wird dann ein Besuch beim Arzt empfohlen, so der Landesapothekerverband.

---

Ansprechpartner:

Landesapothekerverband Baden-Württemberg, Frank Eickmann, 0711 22334 70  
all4radio, Hannes Brühl, 0711 3277759 0